



Bayerns neue Bierkönigin bei Ministerin Kaniber

Beitrag

Königlicher Besuch im Landwirtschaftsministerium: Einer ihrer ersten Termine führte die am Donnerstag gekürte neue Bayerische Bierkönigin Veronika Ettstaller zu der auch für die Brauwirtschaft zuständigen Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber. Die Ministerin gratulierte der 21-Jährigen aus Gmund am Tegernsee (Lkr. Miesbach) zur Wahl und wünschte ihr eine spannende Zeit als Vertreterin des bayerischen „Nationalgetränks“. „Bayerisches Bier steht wie kaum ein anderes Produkt für das Spezialitätenland Bayern und genießt dank seiner außerordentlichen Vielfalt und Spitzenqualität weltweit einen hervorragenden Ruf“, sagte Kaniber beim Besuch. In ihrer einjährigen Amtszeit habe die 10. Bayerische Bierkönigin nun die verantwortungsvolle Aufgabe, bei zahlreichen Terminen im In- als auch im Ausland das Bierland Bayern zu vertreten und den guten Ruf des Bayerischen Bieres zu mehren. Im Freistaat produzieren mehr als 600 Braustätten rund 40 verschiedene Biersorten und über 4.000 oft regionaltypische Markenspezialitäten.

Bericht: Bayerisches Landwirtschaftsministerium (StMELF) – **Foto:** Seyfarth/StMELF



Kategorie



1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. StMELF